SV Arzbach

Bericht über den dritten Spieltag der Medenrunde

Die gemischte U 10 spielte ihr zweites Spiel auf der heimischen Anlage gegen den TC Diez und durfte sich dabei über einen ersten kleinen Erfolg freuen. Mit einem 7:7 Unentschieden trennten die Kinder nach einem fairen und schönen Spiel. Für die Punkte im Einzel sorgten Paul Orthel und Julian Geisen. Keno Wagner und Larissa Schultz spielten jeweils ein gutes und ausgeglichenes Match, waren am Ende allerdings knapp unterlegen. Im Doppel kamen noch Toni Rang und Jonas Schmidt zum Einsatz, die zusammen gut harmonierten.

Die Jungen U 15 trafen ebenfalls zu Hause auf den TC Siershahn und mussten dabei eine knappe 6:8 Niederlage einstecken. In den Einzeln konnten sich die Jungs eine lukrative 6:2 Führung erspielen. Tristan Geisen, Paul Stahlhofen und Felix Labonte sorgten hier für die Siege in ihren Matches. Moritz Preißmann hatte im Spitzeneinzel das Nachsehen. Ein Doppel hätte nun gereicht, um als Gesamtsieger die Partie zu beenden. Leider war das den jungen Herren vergönnt. Sowohl Tristan Geisen an der Seite von Vincent Heinz, als auch Felix Labonte und Constantin Wack gaben ihre Doppelbegegnungen ab.

Die Herren I hatten es in ihrem Heimspiel gegen den TC Diez zu tun, den sie ungefährdet mit 10:4 bezwingen konnten. Für die Punkte in den Einzelbegegnungen sorgten Hagen Fries und Rafael Piroth jeweils glatt. Christian Heins und Cameron Holly mussten ihren Gegnern gratulieren, wonach es nach den Einzeln 4:4 stand. Die anschließenden wichtigen Siege im Doppel holten Hagen Fries mit Marc Hartung und Rafael Piroth mit Johannes Jäger.

Die Herren 40 trafen in ihrem Auswärtsspiel auf den erwartet schweren Gegner aus Holler. Nachdem man zuvor zwei knappe Siege mit jeweils 11:10 einfahren konnte, musste man nun den Gastgebern ihren 12:9 Erfolg gönnen. Nach den Einzeln stand es 6:6. Holger Haehner, Michael Best und Oliver Weber gewannen ihre Einzel. Letzterer wehrte bereits im zweiten Satz einen Matchball ab, um dann im Match-Tiebreak den Sack zuzumachen. Alex Specht unterlag im Match-Tiebreak mit 8:10, Jörg Geisen und Denis Wagner jeweils in zwei Sätzen. Für einen Gesamtsieg hätten nun zwei Doppel gewonnen werden müssen. Leider konnten nur Alex Specht und Holger Haehner gewinnen. Oliver Weber und Michael Best hatten es mit starken Gegnern zu tun, die sich in einem packenden Match am Ende durchsetzen konnten. Jörg Geisen und Patrick Stahlhofen kamen im dritten Doppel zum Einsatz.

Die Damen 30 reisten zum SC Dreikirchen. Nach dein Einzelbegegnungen stand es 4:4. Christina Stahlhofen und Siren Korn holten hier die Punkte für Arzbach. Während Siren Korn überhaupt keine Mühe hatte, profitierte Tina Stahlhofen von der verletzungsbedingten Aufgabe ihrer Gegnerin. Ilona Schmidt und Ivonn Wagner mussten sich in ihren Begegnungen geschlagen geben. Fast hätte es noch für ein Unentschieden im Gesamtergebnis gereicht. Leider war das Glück im Match-Tiebreak nicht auf der Seite von Ilona Schmidt und Aylin Lotz. Carina Ortel und Kartin Schultz spielten ein gutes Match, was aber leider auch nicht für einen Sieg reichte. Endergebnis: 4:10